
和歌山弁護士会主催の

「憲法違反の安保法制に

反対する集会＆パレード」
が、12日西の丸広場で開

かれ、2500人が集まり

ました。壇上からは、民

主党の国会議員や共産党

の宮本たけし衆議院議員

等が「力を合わせよう」

と訴えました。その後、ＪＲ和歌山

駅まで「戦争法案絶対反対」「9条

守ろう」など声をそろえて歩きまし

た。

私松坂も手作りのプラカードを持っ

て歩きました。写真は姫田議員と。

日本共産党市議会議員 松坂みち子の活動報告
ご意見など、ぜひお寄せ下さい。
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みち子のひとりごと

熱中症ご注意

西の丸広場に2500人！

「集団的自衛権行使を具体化する『平
和安全法制』に反対することを求める
請願」への、日本共産党の賛成討論から
（前略） 国会の審議状況を見ても、マスコミなどの

世論調査でも過半数が「違憲」であるという主張を支持

しています。会期延長を強行し何が何でも押し通そうと

するやり方に、国民の納得は到底得られません。市民生

活にとっても無縁ではなく多くの市民が関心を持ち、反

対の世論が高まりつつあります。ぜひとも、この請願を

採択し、和歌山市からも国へ声を上げることが必要では

ないでしょうか。
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５
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2015平和のための 戦争展わかやま ８月１,２日
記念講演・ピースライブ １日 午前 パントマイム松井朝子さん

午後 ピースライブ
市民参加型企画 ２日 映画上映・大型絵本・紀州昔語り
展示企画 １，２日 和歌山であったこと 他

場所：プラザホープ２Ｆギャラリー・多目的室 ＆ ４Ｆホール

時間：１日は１０時～１７時 ２日は１０時～１３時
（問い合わせ ４８８－７５３３平和委員会内）

安心できる国保こそ 南畑さち代議員
南畑市議は、高すぎる国保料のため、滞納

世帯が2013年度7286世帯から2014年度

10465世帯と3000世帯以上も増えたこと

を示し、「全世帯61285世帯のうち滞納が1

0465世帯。滞納せざるを得ない実態をきち

んと把握し、安心して医療にかかれる和歌山

市とするよう取り組んでいただきたい」と求

め、国保の広域化などをただしました。

立本健康局長は、国保の広域化について

「不確定要素が多く、市への影響を現段階で

見通すことは困難」と答弁しました。

市の管理するトイレについて豊田産業まち

づくり局長は「破損等の状況にすみやかに対

応できるよう努める」と答弁しました。

同市滝畑の民間産業廃棄靴最終処分場にか

かわり市が事業者に提出した通知書について

山本彰徳市民局長は「事前協議の終了を通知

したものではない」と答弁しました。

道路補修 市をただす ひめだ高宏議員

ひめだ市議は、市の調査によっても「基幹

道路や生活道路の充実』についての不満が4位

になっていることを指摘。「地域住民が要望

しないで、待っているだけでは、いつまでたっ

ても補修されない」と市の対応を批判し、市

の姿勢をただしました。坂本安廣建設局長は

「予算の範囲内で適時部分的な修繕や補修を

計画的に行っている」としました。

ひめだ市議は、市や県が和歌山市内に作っ

た地下駐車場が利用できるかどうか知らせる

駐車場案内システムについてただし、坂本局

長は、わずか11年しか使用しなかった同シス

テムに5億6920万円も使ったことを明らかに

しました。

市民会館の建設について尾花市長は「でき

る限り市民のみなさまの意見を伺い、より市

民に愛され使用しやすい施設になるよう取り

組みたい」と答弁しました。

議案に対する反対討論より
マイナンバー制度にかかわる補正予算と、条

例改正について、マイナンバー制度そのもの

に問題があると考えます。市民生活にとって

はメリットよりもデメリットが多いことが審

査の中で明らかになりました。また、情報流

出の不安が払拭できる仕組みになっていると

は思えません。国の法律に沿ったものとはい

え、今市がやるべきことは、市民生活を守る

立場で、年金流出問題の解決とそれらに付随

する個人情報を保護する仕組みへの改善を国

に求めることです。

芦原文化会館の工事請負変更契約について

は、設計の段階での市の検討に疑義があるた

め賛成できません。

物品購入契約において、一般競争入札であ

りながら応札は1社のみでその業者と契約した

との内容です。市内には購入契約に参加する

能力のある業者がもう一社あるとのこと。一

般競争入札は競争性が高いでしょうが、一般

競争入札にさえすれば、1社でも仕方がないと

考えるのは本末転倒です。競争と言えない一

般競争入札には賛成できません。

６月議会から


